

Deux Cubains participent au Championnat du Monde de Pentathlon Moderne



Deux Cubains participent au Championnat du Monde de Pentathlon Moderne qui a débuté ce lundi dans la ville allemande de Berlin avec la présence d'athlètes de plus de 30 pays.

La participation de Leydi Laura Moya et de Jorge Ricardo Figueroa, pour la première fois à ces compétitions de niveau mondial, répond à l'invitation de l'Union Internationale de Pentathlon Moderne (UIPM).

En avril dernier les deux sportifs cubains ont terminé 5^e à l'épreuve de relais mixte de la Coupe du Monde de Rome, en Italie.

Le site de la compétition signale que José Ricardo Figueroa, vice champion individuel des Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz 2014 débutera ce mercredi dans la demi-finale masculine , où les huit premiers de chacun des trois groupes se qualifient et les 12 concurrents qui réalisent les meilleurs temps participeront à la finale du 3 juillet.

Pour sa part, Leydi Laura, reine centraméricaine de Veracruz 2014, entrera en lice le 2 juillet. Lors de la journée de clôture du championnat les Cubains uniront leurs efforts dans l'épreuve du relais mixte.

La compétition mondiale de Berlin donne des qualifications pour les Jeux Olympiques de Rio de Janeiro et donne des points pour le ranking individuel de chaque sportif.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/60896-deux-cubains-participent-au-championnat-du-monde-de-pentathlon-moderne>



Radio Habana Cuba